

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Noch einmal Kruzifix und dann ist Schluss

André Tautenhahn · Tuesday, April 27th, 2010

Aygül Özkan ist nun endlich vereidigt und Ministerin für Soziales, Frauen, Familie, Gesundheit und Integration im Kabinett Wulff in Niedersachsen. Eine schwere Geburt und ganz wichtig: Frau Özkan schwor ihren Eid mit religiöser Formel, „So wahr mir Gott helfe“. Das ist dem neoliberalen Propaganda-Organ „[Der Spiegel](#)“ natürlich eine Schlagzeile wert, während die [Bild-Zeitung](#) etwas umständlich pathetisch formuliert:

„Sie hat auf Gott geschworen“

:crazy:

Na ja, was für eine Aufregung um Gott und Kreuz. Der Karikaturist Klaus Stuttmann hat mal darüber nachgedacht, was wohl wäre, wenn Jesus nicht ans Kreuz genagelt, sondern an einem Galgen gehängt worden wäre...



Quelle: [Klaus Stuttmann](#)

:>> :>> :>>

This entry was posted on Tuesday, April 27th, 2010 at 1:45 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.